

**Zeitschrift:** Générations  
**Herausgeber:** Générations, société coopérative, sans but lucratif  
**Band:** - (2017)  
**Heft:** 91

**Artikel:** Un groupe de partage pour les grands-parents  
**Autor:** Bernier, Martine  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-830362>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 06.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Un groupe de partage pour les grands-parents

L'association Ecole des Grands-Parents amorce une mue majeure en prenant le nom « Etre Grands-Parents... aujourd'hui » et en devenant un groupe (autonome) du Mouvement des aînés. A découvrir le 24 juin prochain à Pully (VD).

**L**orsque Norah Lambelet Krafft a créé l'Ecole des Grands-Parents Suisse romande (EGP), il y a quatorze ans, il s'agissait, pour elle, d'accomplir son projet de retraite en offrant aux grands-parents des espaces de rencontre et de discussion.

« Je n'imaginais pas que nous toucherions autant de gens et aussi longtemps... Des années plus tard, trouver des personnes susceptibles de reprendre le flambeau était difficile, raison pour laquelle nous avons conclu un accord avec le Mouvement des aînés (MdA) avec lequel nous

partageons nos locaux. Nous avions signé une convention de partenariat il y a quatre ans, et nous avons eu envie d'aller plus loin en devenant un groupe du MdA. Axé sur les loisirs, il souhaitait renforcer des objectifs intergénérationnels, et nous lui apportons désormais ce thème de la communication familiale qui nous est cher. En échange, il nous libère de tous les aspects administratifs et nous permet de sensibiliser un public plus large, puisque nos activités seront désormais annoncées dans son bulletin *Avanti* et sa newsletter. »

Le programme de l'ex-EGP n'a pas changé: Cafés Grands-Parents,

le canton de Neuchâtel, constitués avec l'aide de l'association mère, et des intérêts se sont manifestés dans les cantons de Fribourg, du Valais et de Genève. Quant à Norah Lambelet Krafft, elle est de plus en plus souvent sollicitée pour s'exprimer dans différents cercles où la voix des grands-parents romands est écoutée.

## DES HAUTS ET DES BAS

Pour Christiane Calvin, six fois grand-mère et membre basée à Lausanne, « notre groupe a son importance. Il y a toujours des hauts et des bas relationnels dans toutes les familles. A certains moments, nous sommes sur un petit nuage et, à d'autres, un peu moins. D'où l'intérêt de pouvoir partager nos expériences avec quelqu'un. »

Le 24 juin prochain, *Etre Grands-Parents... aujourd'hui* invite tous les actuels ou les futurs grands-parents à venir faire sa connaissance au cours d'un après-midi d'échange, de réflexion et de musique. La démarche mérite qu'on s'y attarde. Car, comme le souligne Norah Lambelet Krafft: « Devenir grands-parents marque un tournant qu'il n'est pas toujours facile d'amorcer dans nos vies. Il existe des cours de préparation à l'accouchement. Il peut être également utile de se préparer à la grand-parentalité... »

MARTINE BERNIER

*« Devenir grands-parents marque un tournant... »*

NORAH LAMBELET KRAFFT,  
FONDATRICE DE L'ÉCOLE DES GRANDS-PARENTS



animations, rendez-vous papote ainsi que groupes d'écoute et de soutien font toujours partie des activités proposées. Et les projets ne manquent pas avec, en ligne de mire, davantage de soutien et de préparation à une grand-parentalité adaptée aux changements de la famille ainsi que la sensibilisation des jeunes parents à cet axe de travail. Aujourd'hui, deux groupes EGP existent depuis trois ans dans

Samedi 24 juin, de 14 h à 18 h 30, au City Club de Pully, avenue de Lavaux 36, à Pully: « Grands-parents, parents, petits-enfants... aujourd'hui. » [www.etregrandsparents.ch](http://www.etregrandsparents.ch)